



① ボランティアで歌や踊り、三味線などを披露して頂いたボランティア「うさぎの会」の皆様です。
 ② ④ プロ顔負けのステージに利用者の皆さんも楽しんで参加されていました。
 ⑤ ⑥ 敬老会の日の抹茶と記念品で記念撮影しました。見事なお茶を点ててくれたのはスタッフの素敵な旦那様です。
 ⑦ 入所の方と合同で「どうぶつとのふれあい会」にも参加しました。普段ムツとされている方もいい笑顔、ほころんだ笑顔でワンちゃんネコちゃんを撫でていました。



新人紹介



言語聴覚士
近藤 美穂

今後の抱負
 7月からパート勤務として入社しました、言語聴覚士の近藤美穂と申します。
 リハビリスタッフとして主に食べたり飲んだりすることに困っている方に対して、相談・評価・訓練などを行っていきます。
 今までの経験を活かし、皆さんのお役に立てるよう頑張ります。どうぞよろしくお願ひ致します。

村山リーダーより
 ついに待望の言語聴覚士の方が入社されました。言語訓練だけでなく、摂食嚥下の領域にも関わって頂くことにより利用者様の満足度が向上すると思います。経験も豊富な方ですので一緒に頑張っていきたいと思います。よろしくお願ひ致します。



運転手
村田 市治

今後の抱負
 はじめまして10月11日より日進老健で運転業務として働かせて頂いております村田です。五色園在住です。名古屋市名東区の福祉法人で送迎業務の若干の経験はありますが、新しい場所で心新たに、安心して乗車、無事にお送り、安全第一に努めます。送迎と言えども、援助者の一人！“サポート&パートナーシップ”!! 利用者の方々が、明日を楽しみにして頂けるよう努めます。先輩職員の皆様宜しくお願い致します。

石川重徳運転手より
 利用者にやさしい声かけ、高度な運転技術又活発な言動等々三拍子も四拍子もそろった人であると私は感じました。まだ新人ですから覚える事がたくさんあると思いますが、あせらず少しずつ身につけていけば良いと思います。頑張ってください!!



デイケアの利用者様が素敵な作品を作ってくださいました！
 毛糸を束ねて拳大の大きさのポンポンをいくつも作り、それらを貼り合わせてパンダの親子を描きました。温もりのある毛糸の質感が、パンダ親子の抱擁する愛情を伝えてくれるような優しい作品です。
 施設の玄関に入ってすぐ、エレベーター横に飾ってあります。
 お越しの際は是非ご覧ください。

6月誕生会

25年6月26日(水)



6月の誕生会では、スタッフのお子さんとバイオリン・ピアノの講師の方に来て頂き、バイオリンの演奏会を行いました。バイオリンの素晴らしい音色に皆さん聴き入っていて、とても喜んでいる様子が見られました。普段の日常生活では見られないような笑顔をしている方も多くみられたので良かったです。

7月誕生会

25年7月31日(水)



7月の誕生会のボランティアさんは、コーラスグループ「あじさい」の方々が来て下さいました。懐かしの歌に入所者の方が何人か涙を流して一緒に歌っていました。最後には世界遺産登録となった富士山の歌、「ふじの山」を皆で歌い、和やかに終了しました。

特集コーナー



施設の隅から偶然芽を出した「スイカの種」。去年の忘れものでしょうか。運転手さんが、観賞用として鉢植えにしてくださいました。苗の成長を見守り続けると……可愛らしいスイカが誕生しました！愛嬌たっぷりのスイカは、施設の玄関に実りを添えてくれました。お味の方は？と言うと、十分な甘みに仕上がっていました。

夏祭り

25年8月24日(土)



2年ぶりに夕方からの夏祭りを開催しました。天候の心配がりましたが、前日の雨で涼しく、楽しんでもらえることができました。

初めて流しそうめんにも挑戦し、季節を感じ好評でした。夜には手持ち花火や打ち上げ花火をいつもよりも多く打ち上げ、「おーっ！」と歓声をあげて観賞されました。



8月誕生会



8月は誕生月の方が御一人でしたが、日進市の最高齢106歳になられた方のお祝いを行いました。催し物では、東名古屋こども歌劇団の皆さんの迫力ある演技を見て入所者の方はとても喜んでみえました。

25年8月28日(水)

敬老会 & 9月誕生会



今年の敬老会にも日進市の北新田保育園の皆さんが来てくれました。歌や手遊びを披露してくれて、可愛い園児の姿を見て利用者の皆さんは終始笑顔で過ごされていました。敬老会の記念品としてオリジナルデザインのタオルを贈らせていただきました。一番のご長寿者は106歳です。また、9月は11名の方が誕生日を迎えられ、皆さんでお祝いしました。これからも皆さんに元気に過ごしていただきたいです。

25年9月11日(水)